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BBShark

[idée de blopa]
Hier, après le ttf, pendant ma sieste, d'un coup d'un seul, je me suis réveillé avec une
bête d'idée.
J'aimerais créer un pôle journal au bda !

Ce que vous tenez dans les mains est bien un effet secondaire du TTF (Thune Ton Fillot) !

Ce journal a pour but de réunir et divertir élèves, intervenants, doctorants, assistants technique, de

santé ou de direction.

Les Ibiz’ vous proposent de commémorer ensemble les évènements, les anecdotes et les bons plans que

nous offrent IMT Mines d’Albi et la ville d’Albi.

Mon équipe et moi vous souhaitons une agréable lecture ! 
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UNE CARTE GOOGLE PLA.. Euh non, 5 vachettes sont cachées dans ce numéro,

soit le premier à les retrouver et envoie nous les réponses sur Instagram !    
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Julien Julien 

Chill comme un brochet dans le ruisseau 

ArseneArsene

Un martiniquais qui aime

bien faire la fête !

Je suis fan des Schtroumpf 😀

Mon intelligence n'a pour

égal que mon aigreur
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J’ai volé le lit de Pablo et son grand

parrain (désolé Pablo)

Je prends le combo luigi, moto comet,

roues éponges et planeur sur

mariokart

Les ratons laveurs sont mes animaux

préférés

Mauvaise perdante, elle n’hésitera pas à

lâcher de grands AYIIIII pour faire fuir ses

adversaires 

J'aime bien voler les affaires des

autres (super t-shirt Pablo)
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Estelle Estelle 
Je n'ai jamais compris pourquoi "A la croisée

des mondes" n'a jamais eu de suite.

Mondialement connu dans mon village pour

avoir assez de charisme pour que le

professeur lève la main pour me demander la

parole 

J'irai plus souvent à la meuh si il y

avait plus de boom boom dans mes

oreilles 

Je manie bien la balle orange 🍊 et la

jaune 🟡

J'aime la danse improvisée

Je suis en manque de

M2 svp aled 

J'adore Winnterzuko !

ça la fout mal

J’aime

Je suis basque

J'aime le Ping Pong et les oiseaux

Je te fais confiance sur la description 

👶🦈🔜🦎

Pô
le 
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le 
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VisuVisu

Steven Steven 
JuvénalJuvénal

J’aimerais faire du bobsleigh

Je suis un grand fan de F1

L’enfant sage des Sharks 

T'es pas le couteau le

plus aiguisé de la

cuillère 

J'apprécie le stand frites de la cantine

🍔>>🦈

Traumatisme des clubs p

C'est Amélie! 

J'aime tellement les zinzins de l'espace

que parfois je regarde l'épisode en  

vitesse ×0,25

Quand l'appétit va, tout va. 

 De Obélix la légende 
On m’appelle respo alphonse

Je sais secouer ma tête comme

personne 

Le durian est mon fruit préféré même si

tout le monde dit que ça pue (par

ailleurs c'est faux, ça a l'odeur du

paradis)

La seule chose que je vois nette

c’est mon chat 

Il me faut ABSOLUMENT 6 krisprolls ® au

blé complet tous les matins. Si j'en

mange un de plus ou un de moins, la

ville de Guéret (23) est anéantie sur le

champ

Tous les restaurants devraient

être gratuits pour moi. 

Toujours pas pris de KO

au rugby 👀

¿Qué?

J'aime fumer la CE de Pablo dans

des endroits inappropriés

Mon animal totem

est la loutre 🦦 

Je suis agile comme personne et

j'aime le guacamole. 

J’aime bien les chats du

Sphynx, ceux sans poil je

trouve ça trop beau. Aussi

j’aime bien l’eau c’est très

délicieuse 👍

J’ai plus de batterie

Réalisé par Elena et BBShark

Je mange 4kg de

pommes par semaine
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   CAMPAGNES
Holà los minots ! Vous avez bien avancé dans la lecture de la Vachette et vous commencez déjà à

avoir les paupières lourdes et la tête qui vacille, confortablement installée dans le king size de J5.

Non Pablo, lâche ce flingue, non je te jure il est captivant ton journal, vraiment !!! 

N’empêche que l’on va vous secouer un peu, et aborder dans cet article les soirées mémorables, les

aprems déjantés, bref on va parler des évents Ibiz‘Albi.

Vous avez déjà eu le droit à un AW suivi d’une Meuh sur le thème de la téléréalité, débarquant dans

la villa d’Ibiza tel des Marseillais en quête de la victoire de l'émission. Puis à une dégustation de

mets haut de gamme (pas de grillades j’espère), pour apprendre à mieux nous connaître au travers

d’anecdotes toujours plus étonnantes ou scandaleuses.

La campagne des Ibizz 

Voici donc la suite des évènements !

      MERCREDI 13

Parce que la folie n’est jamais fini, cette fois-ci vous serez à Ibiza pour une seule raison : faire la

fête. Toutefois, comme le BDA est, jusqu’à preuve du contraire, loin d’être millionnaire, on va plutôt

rester sur une variante locale (voire champêtre) mais non moins amusante : la fête foraine. Venez

prouver que vous avez passé un peu trop de votre enfance à squatter les machines, à défaut de

travailler les concours.

SAMEDI 16          

Ce sera le moment d’apprendre! On vous a préparé une petite chasse au trésor qui vous

permettra de renforcer votre culture artistique, déjà irréprochable je n’en doute pas.

Mais enfin quand même, apprendre en s’amusant, que demander de plus …

Enfin, n’oubliez pas que toute la semaine, on vous propose de connecter vos neurones et de résoudre une

énigme dans le cadre du fil rouge. Alors, je vous connais, vous avez sûrement envie de vous déconnecter et

ne de réfléchir à rien. Notez juste qu’il y a des récompenses légendaires en vue, donc c’est à vous de voir ;)

Sous ce mot d’ordre, notre équipe a conçu plusieurs projets ambitieux. Tout d'abord, nous envisageons la

création d'un festival inter-écoles au sein de l’Institut Mines Télécom, un véritable "cartel de la musique" qui

réunira des talents artistiques de toute la France. 

Je m’appelle Orphée et j’ai l’honneur d’être le président de la liste BDA Ibiz’Albi ! 

Vous l’aurez compris, avec mon équipe, nous avons l’intention de donner au Bureau des

Arts la place qu’il mérite dans la vie étudiante de notre école ! 

Si je devais résumer en un mot notre futur mandat, ça serait “ouverture“, en effet,

qu‘elle soit culturelle, géographique ou d‘esprit, nous avons la ferme intention d’élargir

les horizons de nos étudiants. Nous croyons en la richesse des échanges culturels, en

l'exploration de nouvelles perspectives géographiques et en la diversité d'esprit pour

forger la nouvelle identité du Bureau des Arts. 

Les mots du prez’  Rédigé par Sachaâàä

 Rédigé par Orphée

Dans le même esprit, nous proposons de remplacer le weekend culture par une semaine

culturelle, sur le campus d’une école partenaire, élargissant ainsi le champ des activités

artistiques possibles en offrant une véritable immersion culturelle.

C’est avec une impatience et un enthousiasme débordants que nous attendons de débuter ce

mandat au Bureau des Arts !
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Les interviews des présidents des listes !

    Candidats au bureau des élèves (BDE)

Liste 1: Alexandre Montariol Liste 2: Ozias Bura
Qui est l’étudiant derrière le président?

Je suis né dans l’Aveyron puis j’ai fait toute

ma scolarité en région parisienne. J’ai

toujours trouvé important le fait de

développer en parallèle le domaine scolaire

et extra-scolaire.

Pourquoi avoir choisi de représenter ta liste?

J’aime m’investir à fond dans mes projets, occuper un seul pôle aurait

limité mon investissement contrairement au rôle de président. Avec celui-

ci, travailler avec entrain sur la liste une ou deux heures par jour ne me

pose pas de problème.

J’ai déjà eu l’occasion de monter un gros projet humanitaire d’un mois au

Liban avec cinq potes. Initialement nous n’avions pas de rôle attitré, mais

il s’en est ressorti que j’avais plutôt été moteur dans le projet.

Comment décrirais-tu la gestion de ton équipe?

Quel est votre projet qui t’anime le plus?

Un message pour les électeurs?

Je suis né en région parisienne dans une famille originaire de

Roumanie. J’ai donc grandi avec le mélange des deux

cultures. J’ai fait ma scolarité dans le sud de la France à

Carcassonne puis à Blagnac depuis le lycée.

Nous n’avions pas nommé de président dès le début, mais c’est

naturellement que des membres de mon équipe m’ont proposé ce rôle.

Puisque je connaissais bien celui-ci grâce aux informations données par

mon parrain (président BDE 2024 Mines’ions) et que je voyais cette

expérience comme intéressante pour ma carrière, j’ai saisi l’opportunité.

J’ai une petite expérience dans l’organisation, car en tant que délégué

de prépa, j’ai pu superviser des événements comme des soirées ou

l’intégration des nouveaux élèves.

La communication est pour moi essentielle dans la gestion d’une équipe; c’est

comme un couple. Il faut partager et prendre en compte les avis, pour pouvoir

trancher. 

Au sein de la liste, j’ai planifié une réunion pour les volontaires chaque semaine à la

même heure pour faire le point, avancer et que chacun soit bien au courant et

impliqué dans tout.

Je suis pragmatique, dans le sens où je n’ai pas envie de

perdre du temps, des moyens et de l’énergie inutilement.

J’essaye donc d’être le plus efficace possible en incitant à

partager les différentes informations rapidement pour passer

à autre chose.

Nous souhaitons poursuivre l’aménagement de la MEUH en indexant la

salle polyvalente (salle de repos). Nous souhaitons la repeindre pour en

faire une bibliothèque et une salle à manger équipée (plancha,

appareil à raclette, etc) afin de créer un système d'accueil

d'événements sur réservation (repas de famille, soirées) ce qui serait

plus pratique que des soirées dans les V ou dans le carré.

Nous souhaiterions modifier certaines modalités du WEI. Tout d’abord le

prix, qui, cette année, m’a paru cher pour être bloqué dans un camping. 

Donc je veux aussi donner la possibilité de faire d’autres activités que de

rester dans le camping, surtout pour les personnes qui ne consomment pas

ou peu d’alcool. Je ne vois vraiment aucun problème à ce que certains

s’amusent avec des jeux d’alcool, mais je pense que ça n'intéresse pas tout

le monde..

Faites le bon choix, trouvez la liste avec laquelle vous vous sentirez le

mieux.

On est là pour gagner certes mais surtout, avant tout, vous faire kiffer

et apporter le meilleur pour l’école. Mais s’il s’avère que la liste

adverse est meilleure que nous, nous perdrons avec fair-play, car

notre but, c’est que le futur BDE fonctionne bien l’année prochaine!

Nous vous proposons de faire en sorte que tous les

étudiants profitent d'un maximum de choses pour

un prix plus faible.

On aimerait prendre certaines choses en main

pour que chacun y gagne en qualité de service

même si ça nous demande un peu plus de travail.

CAMPAGNES      

J'ai fait du scoutisme pendant 9 ans et j’ai fait beaucoup de sports

comme du judo jusqu'à la ceinture verte, du MMA et du handball.

J’ai aussi eu l’occasion de participer à des championnats de France

avec l’UNSS d’haltérophilie et d’ultimate.

Je suis quelqu’un à l’écoute, j’accepte les critiques et je me remets

en question. Parfois, je peux être trop franc, je veille à ce que ça

ne me joue pas des tours.

Je pratique la callisthénie, c’est un dérivé du Street Workout, mais ce sport s’axe

plus sur la maîtrise de son corps plutôt que de cibler uniquement un gain en

performance. J’aime aussi le trail, la course à pied sur des chemins de terre et

avec du dénivelé. 

Tout ce qui tourne autour de la technologie informatique m'intéresse comme les

actualités, des chroniques ou des petits projets. J’aime aussi le bricolage, j’ai eu

l’occasion de monter mon setup de Simracing l’été dernier. 

Je suis quelqu’un qui arrive bien à synthétiser, ça ne me demande pas tant

d'efforts que ça. Au contraire, le multitasking (gérer plusieurs choses à la fois)

est impossible pour moi.

 Rédigé par BBShark



L'IMT Mines d'Albi, une porte qui s'ouvre sur un univers où l'esprit de famille éclaire le parcours des nouveaux venus. En effet, dès  notre

arrivée, un parrain ou une marraine nous accueille chaleureusement et nous introduit dans l'une des 26 familles qui tissent la trame de

notre vie à l’école. Ces familles deviennent un véritable creuset d'échanges, d'entraides et de découvertes où se mêlent les connaissances,

les idées, les projets sans oublier la fête.

Voici la brève présentation de chaque famille :
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  Candidats au bureau des sports (BDS)       
Liste BDS 1 Liste BDS  2

Qui est l’étudiant derrière le président?

      CAMPAGNES

Je viens de Lorient en Bretagne. Je suis assez sportive, jusqu’ici, j’ai

pratiqué majoritairement de la danse, de la gym et du surf. J’aime

aussi beaucoup le Kendo, un art martial qui nécessite l’utilisation d’un

katana.

J’ai déjà eu l’occasion de participer à l’organisation d’un événement

en tant que bénévole au festival interceltique de Lorient.

Je suis quelqu’un qui s'investit beaucoup dans mes projets, quand j’ai

une idée en tête, j’essaye d’aller au bout. Par contre, je prends

beaucoup les choses à cœur, notamment les imprévus.

 Rédigé par BBShark

Chasseurs : Dans une énergie contagieuse, ils abandonnent

la quête intellectuelle pour se plonger dans la chasse aux

soirées.  Le cerf élaphe brame, la saison de la chasse est

ouverte : sortez vos fusils, chargez vos cartouches et coiffez

vous de vos belles casquettes. 

       FAMILLE

Saoul : Une tribu d'irrésistibles farceurs, oscillant entre le

sol et la bouteille. Maestros de l'art de l'effondrement lance

un vibrant « saouls par terre » et ils s’exécuteront avec

grâce. 

Je viens d'Amiens à mi-chemin entre Lille et Paris. J’ai vécu en Picardie

et dans le Nord. C’est en Normandie que j’ai fait ma prépa MPSI MP, à

Rouen. Même si je n’ai pas pu beaucoup pratiqué en ce début d’année à

cause d’une blessure, j’adore faire du sport. Je vivais de ça avant ma

prépa. J’aime bien les films, les séries et les jeux vidéo.

L’an dernier, j’ai été très investi dans l'intégration de ma prépa et de

voir le sourire des gens grâce à mon travail m’a motivé à continuer

d’organiser de nouvelles choses.

Je suis assez têtu même si, en général, je suis quelqu’un à l’écoute.

Pourquoi avoir choisi de représenter ta liste?

Au départ, je n’étais pas forcément focalisé sur la prise du poste de

président, j’étais juste heureux à l’idée de m’impliquer dans la vie

étudiante par le BDS. Or, comme c’est moi qui ai créé la liste, au fur et à

mesure, le groupe m’a proposé de prendre ce rôle et puisque je

trouvais cette expérience sympa, car je pouvais apprendre des choses,

j’ai décidé d’accepter.

Comment décrirais-tu la gestion de ton équipe?

Pour moi, le principal pour gérer un groupe de tant de personnes, c’est de savoir

communiquer et se faire mutuellement confiance. Au début, j’ai eu un peu de

mal à déléguer les tâches, je voulais m’impliquer un peu partout, mais je me suis

rendu compte que ce n'était pas possible. Donc ça a été pour moi une façon de

grandir, de laisser les autres membres faire et leur accorder ma confiance.

Quel est votre projet qui t’anime le plus?

Au début, j’étais au pôle Goodies, personne ne s’était prononcé pour

prendre le rôle de chef. J’avais aussi le rôle de répartir les membres de

la liste dans les pôles et c’est comme ça que le groupe m’a proposé de

présider, ce qui m’allait très bien. Je préférais me présenter au BDS

plutôt qu’au BDE qui, à mon sens, se focalise plus sur l’organisation des

soirées contrairement au BDS qui offre plus de possibilités. 

Je suis conciliante, j’essaye de trouver des compromis pour que

tout le monde trouve son compte dans nos projets et que chacun

soit content à la fin.

Nous comptons mettre en place toutes sortes de tournois sportifs dans le but de

souder les liens entre étudiants. Par exemple des tournois IFIA contre IFIE, entre

groupes de TD ou encore entre familles. Je pense que ça peut vraiment unir une

promo, notamment en début d'année, car ça donnerait l’occasion d'intégrer plus

rapidement les IFIA.

Un message pour les électeurs?

Notre liste va faire tout son possible pour montrer que nos projets sont

solides, sérieux et que nous avons à cœur de créer un BDS qui tienne la

route. Un BDS qui permet à tous de faire du sport à l’école. Motiver les

sportifs et encourager les autres à faire du sport dans la meilleure

ambiance possible.

J’ai envie de dire plein de choses, mais les campagnes nous laisseront

l’occasion. En tous cas j’espère que vous allez profiter des campagnes.

Peu importe l’issue des votes, nous souhaitons que ça laisse place à des

moments où tout le monde prend du plaisir. On espère que chacun

trouvera la liste à laquelle s’identifier, la liste qui lui correspond.

Champagne : La famille Champagne,

avec sa touche de raffinement et

d'éclat, se distingue par sa présence

pétillante, arborant fièrement une

bouteille de champagne autour du

cou. Leur style sophistiqué ajoute

une dimension d'élégance et de

célébration à chaque rencontre.

C'est une excellente question mais mon équipe et moi-même

préfèrons vous dévoiler ça petit à petit et vous garder la

surprise pour la semaine de campagne.



 FAMILLE       

Melka : Découvrez une famille d'aventuriers reconnus pour

leurs exploits dans les contrées désertiques, où ils défient

l'aridité en remplissant leurs camelbaks. Leur ingéniosité

réside dans le choix d'une boisson bien particulière, un geste

révélateur de l'esprit pratique qui anime cette famille de

baroudeurs. AMI MELKA AMI MELKA LEVES TON VEEERRE 🎶

Miclo : La famille Miclo, aisément reconnaissable à leur

parure rose composée de lunettes et de bobs signés

Jacquemus, apporte une touche colorée à chaque

évènement. Leur style distinctif égaye les rassemblements,

témoignant d'une identité collective audacieuse.

Sharks : Portant fièrement un legging singulier orné de

requins, symbole de leur identité, les Sharks se distinguent

par leur style audacieux. Reconnaissables au loin par leur

célèbre "Allez les Sharks", marque d'encouragement qui

résonne bien au-delà de leurs frontières familiales, 

les Sharks sont une véritable force dynamique. Alors,

 plongez dans les eaux agitées des Sharks .  ‘

Avengers : La famille Avengers, une troupe de super-héros

vêtus de leurs belles "caps" unie par leur singularité et leur

détermination. Chaque lignée possède un pouvoir unique,

mais c'est dans leur complémentarité qu'ils trouvent leur

force, prêts à affronter ensemble les plus redoutables défis.

Heisenberg : La famille Heisenberg, aussi récente soit elle, a

des traditions bien ancrées. Elle distille l'esprit d'équipe

accompagné d’une énergie inépuisable et d’une créativité

radioactive !

Saka : À l'arrivée des membres de la famille Saka, une corne

de brume retentit, signalant leur joyeux tumulte. Connue

pour son caractère bruyant et sa vivacité, la famille Saka

dynamise l'atmosphère à chaque instant.

Captain : Ils portent fièrement leur bâchi, bien que leur

connaissance approfondie de cet emblème maritime reste

incertaine.  Leur allure évoque les marins les plus intrépides,

mais leur véritable lien avec l'univers maritime reste à

élucider, ajoutant un mystère à leur charme singulier.

Vipérine : Une des premières familles de l'école connue

initialement sous le nom de "les lardons", se fait appeler les

vips, un nom qu'ils utilisent afin de ne pas payer l'entrée au

Noto (les rats). Car oui, cette famille est une véritable

ménagerie, composée principalement d'animaux de la

savane, célèbres pour leur propension à  perdre la tête.

Cooper : Unie depuis une décennie, elle se distingue par son

ouverture d’esprit et sa complémentarité, sources de sa

force. Leurs repas partagés renforcent les liens qui les

unissent, tandis que leurs befores avant les meuhs sont

l'occasion pour ces musiciens et artistes de cultiver leur

créativité collective.

Eragon : La famille Eragon se distingue par l'élégance de

leurs kimonos, symboles de leur raffinement et de leur

tradition. Leurs vêtements  reflètent leur héritage et leur

attachement à une esthétique intemporelle, marquant ainsi

leur présence avec distinction au sein de l’école.

Cons : La famille Cons apporte souvent une touche de légèreté

et de simplicité, mais leur compagnie est toujours appréciée

pour sa jovialité et sa convivialité.

Daleux : ECOUTEZ CHANTER LA FAMILLE DALEUUX.. Fidèle à son

nom, cette famille est reconnue pour sa passion débordante

pour la gastronomie et les plaisirs de la table. Leurs réunions

sont toujours un festin où règnent convivialité et  

gourmandise. 

Richter : La famille Richter, bien que discrète cette année, ne plaisante pas lorsqu'il s'agit de désordre : si tu

oublies de fermer ta porte, attends-toi à ce qu'ils retournent tout, au sens littéral, dans ton appartement. 

Paillette : La famille Paillette, portant bien son nom,

illumine chaque occasion de son éclat. Leur présence

étincelante illumine chaque soirée. Leurs étincelles de joie

et d'énergie créent une atmosphère scintillante. 

Manita : Dans la famille Manita, chaque membre est

affectueusement associé à un doigt de la main. Leurs

relations sont aussi solides que les poignées de main, prêtes à

saisir les instants de joie et de festivités.

 Rédigé par  Marmottedu56

Nombreux : longtemps considérée comme la plus étendue des

familles, incapable d’en connaître tous les membres, elle voit

son rang petit à petit détrôné par les Champagnes. Maîtres

dans l’art de l’improvisation de dernière minute, les

Nombreux évoquent les pionniers des gilets jaunes de la

meuh.

Doc : Ils se présentent comme les sauveurs des Mines,

affichant fièrement leurs blouses blanches et portant le

poids d'un devoir inébranlable... Du moins en apparence, car

lors des soirées, la famille Doc se retrouve parfois dans des

situations où c’est elle qui a besoin d'assistance.

Schrödinger : La famille Schrödinger, symbolisée par le chat

du fameux paradoxe éponyme, dégage une bienveillance

énigmatique, semblable à l'état superposé du félin de

Schrödinger lui-même. Une énigme enveloppée de mystère,

mais toujours prête à dévoiler un sourire éclairé.

Shamrock : Les Shamrocks, porteurs du symbole de la chance,

le trèfle à quatre feuilles, incarnent l'esprit d'unité et de

succès. Ils sont prêts à illuminer tout sur leurs passages de

leur éclat verdoyant.

Ananas : La famille Ananas, reconnaissable à leurs chemises

ornées d'ananas, rayonne de fraîcheur et d'énergie tropicale

au sein des Mines. Leur esprit ensoleillé et leur joie de vivre

contagieuse illuminent chaque rencontre, apportant une

touche d'exotisme et de convivialité lors des soirées.

Turbo :  La famille turbo possède un véritable ADN. Composée

de 6 lignées aux caractères distincts, les Turbos forment une

communauté de fêtards. Pour leur adresser la parole posez

leur la question « ça turbzzzzz ou…?» et les vrais Turbos vous

répondront. 
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Pirates : La famille des Pirates, une unité dynamique qui

navigue à l’école avec une énergie contagieuse. Malgré sa

taille modeste, cette tribu déborde d'aventures faisant des

vagues partout où elle va.



L’interview de votre intervenante préférée: 
Manon Mathieu

Étudiante puis intervenante et doctorante à IMT Mines Albi, elle entreprend maintenant

sa 6ème et dernière année dans notre école. Pour ce premier numéro de 

La Vachette, Manon Mathieu nous offre la chance de répondre à toutes nos questions!

J’ai commencé par intégrer les filières MPSI-MP mais avec du recul j’aurais préféré faire

PSI car la physique m’intéressait davantage puis j’ai intégré cette école.

En L3 nous étudions beaucoup de sciences car en dehors de ces matières nous n’en avions

qu’une seule semblable à votre “W”, ce qui m’allait très bien! Mes matières préférées

étaient toutes celles qui avaient un lien avec la thermique donc j’ai adoré ma L3. 

La M1 comportait trop peu de matières scientifiques à mon goût et mon stage prévu au

Canada fut malheureusement annulé car c’était la pandémie du Covid. J’ai intégré

l’option Eco-Activité Énergie (EAE) puis Ressource Conversion et Efficacité Energétique

(RC2E) en M2. 

Pendant cette année de M2 nous avions beaucoup d'intervenants spécialisés dans les ENr

et j’ai pu faire mon travail de fin d’étude dans un laboratoire de recherches d’une

université en Suède. 

    ECOLE

Peux-tu nous parler du déroulement de tes études ?

Quelles sont tes passions? Tes projets?

J’ai ensuite voulu faire une thèse et je savais déjà que je voulais encadrer des TDs pendant celle-ci.

Je pensais avoir dit “Au revoir!” à Albi mais le sujet de thèse qui me plaisait le plus était celui de cette école des Mines alors

j’ai poursuivi comme doctorante ici. Mon sujet de thèse s’intitule “Production de syngas sans azote par gazéification

autotherme de biomasse en lit fixe sous différentes atmosphères”.

Je fais pas mal de sport comme la musculation, j’aime

cuisiner et j’adore les activités en plein air comme la

randonnée.

Concernant mes projets, pour l’instant je me focalise

sur l’accomplissement de ma thèse, mon contrat se

termine en Octobre prochain.

Ensuite je me suis rendue compte que j’aime vraiment

encadrer des TDs donc je souhaiterais poursuivre dans

cette voie là et pour ce faire il faut obtenir le titre

d’enseignant chercheur. Mais ce projet ne me tente

pas vraiment car il faudrait faire beaucoup de

recherche avant de pouvoir enseigner à nouveau. À

mon sens ça implique une situation un peu précaire à

enchaîner des CDD comme post-doc      dd

dans des labos en attendant qu’un

poste de maître de conférence se

libère.

Que penses-tu de ton rôle d’intervenante ?

C’est totalement conforme à mes attentes, c’est très cool et

ça se passe très bien. Ce qui m’a marqué, c'est le net

changement de regard de l’administration lorsque je suis

passée d’élève à intervenante.

En ce qui vous concerne, vous avez toujours été très

respectueux et agréables. Même si vous instaurez la distance

professionnelle requise, je trouve ça bête d’instaurer trop de

distance parce que je suis “passée de l’autre côté du mur”

c’est pourquoi je vous autorise à me tutoyer.

Ma première année fut assez drôle puisque les L3 que j’avais

connus en M2 étaient devenus des M1. Malgré ça j’ai pris

naturellement et sans difficulté mon rôle d’intervenante.

Avec du recul, j’ai l’impression d’avoir plus connu et vu

évoluer les premiers étudiants à qui j’ai pu enseigner peut-

être parce que les matières dans lesquelles j'intervenais

étaient plus espacées dans l’année contrairement à vous

(promo 2026) où toutes mes heures de cours avec vous sont

réparties sur 2 mois.
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Je fais partie de la famille Chasseur, vous connaissez peut-être mon parrain, il est surnommé T-

Rex. Quand on est arrivé en L3, notre famille nous a dit que les Manitas seraient nos copains, et

c’était vrai! J’étais très proche des Docs et des Manitas, encore aujourd’hui mon meilleur ami

Thomas Bertus est un Doc et il est aussi intervenant, vous aurez sûrement l’occasion de l’avoir

cette année en TD ou en TP.

J’ai toujours des liens avec ma famille, le petit^5 fillot de ma lignée sait que je suis sa grande^5

marraine. Cette année, c’est la première fois que je connais peu les nouveaux Chasseurs car nous

n’avons pas eu l’occasion de beaucoup parler contrairement aux autres promos.

Les campagnes c’est trop cool mais ça te détruit physiquement, tu ne

dors plus, alors reposez-vous! J’étais une élève très sérieuse et le seul

amphi que j’ai raté était pendant les campagnes parce que j’étais

épuisée.

Personnellement j’ai listé Adréna’mines du BDS et j’étais Friends à Albi

baba du BDE qui ont toutes deux été élues! Donc j’ai dû faire 3 semaines

de campagnes (2 BDE, 1BDS) qui ont été éprouvantes. Par exemple pour

le BDE on avait 3 AW à préparer, 2 petits déj, une soirée, une après-midi

d’activité et les Allos qui sur la durée étaient épuisants.

Communiquez bien, c’est très important car c’est une période

stressante et les embrouilles en interne peuvent arriver facilement.

Funky? Oui!

Caps? Oui, mais personnellement je ne capsais pas

trop, le caps m'ennuie et la popularité du caps a

grandi après mon M2. Par contre, pendant le

confinement il y avait les premiers caps au

Minastère!

Jackma? Oui (en riant).

La coupe du monde? Bah oe normal.

ECOLE       Comment s’est déroulée ta vie sociale à l’école  ?

Connais-tu ces mots  ? Quels sont tes conseils pour les campagnes ?

 Rédigé par BBShark
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Le Challenge du Mineur
Le Challenge, qu’est-ce que c’est ?

C’est un tournoi universitaire national de rugby à 7 qui est

organisé par notre asso et qui a donc lieu chaque année

chez nous.

Comme chaque année, ça se déroule début Mars (du 1er au

3) et ça réunit beaucoup de monde. Il y avait entre autres

des étudiants de Marseille, Nantes ou encore Alès (:/). Enfin

bref, un beau moment de partage et de                ‘

La minute histoire

L’évènement est pas tout jeune et autant vous dire que depuis

1993, ça a pas mal évolué!

Projetez-vous : 1997, pas d’Uber, pas de Tinder...

Ce sont seulement 4 jeunes albigeois qui se sont lancés pour

défi de s’occuper de l’organisation de la 4e édition du

challenge. Choquant quand on sait que maintenant, c’est une

cinquantaine d’organisateurs et bénévoles qui gèrent

l'événement.

Bon en fait, pas si choquant que ça au vu de l’ampleur qu’a pris

le tournoi ces dernières années. Rien de mieux pour illustrer ça

que quelques chiffres : 500 participants, 100 supporters, 17

équipes et un budget conséquent qui se compte en dizaine de

milliers d’euros. 

Un sacré évènement quoi. 

convivialité (et aussi pas mal de

festivités) qui permet de voir

(presque) que du beau monde.

 Rédigé par Besma

 SPORT      

Enfin bref, j’espère que vous avez aimé

cette édition et si ça vous intéresse je vous

invite à aller écouter le podcast dédié au

challenge et disponible sur la chaîne

youtube de l’école :)

S’investir dans l’asso :

«J’ai choisi cet asso pour

m’investir dans l’organisation    ‘

d’un événement. Je fais partie du pôle relations inter

écoles que j’ai choisi car je suis sociable et que je voulais

faire de la communication. Ce que j’aime maintenant

c’est le fait de rassembler plusieurs écoles à Albi. C’est

très chouette ce qu’on arrive à organiser ! » 



Oh Oh Oh, c’est l’Cartel !
Le Cartel, qu’est-ce que c’est ?

Allez, petit cours d’histoire les amis, on sait que vous adorez

ça, et oui on va devoir parler des victoires d’Alès dans ce

paragraphe (🤮), mais aussi de la création du cartel. 

Le cartel, c’est un évènement sportif annuel de trois jours créé

en 1964 à l'initiative de l'École des mines de Paris,  regroupant

des équipes de toutes les Écoles des Mines d'Europe (Paris,

Douai, Nantes, Alès, Albi, Saint-Étienne, Nancy, Madrid, Vigo,

Oviedo, Turin, Bochum, Cracovie, Saint-Pétersbourg) ainsi que

depuis 2013 les mines de Benguerir au Maroc. 

Chaque année le rendez-vous est donné, au mois d’avril ou de

mai, dans une de ces écoles afin que celles-ci s'affrontent dans

différentes disciplines sportives. 

La première participation d'Albi remonte à 1994, et le Cartel

des Mines a été organisé 3 fois à Albi : en 2001, 2010 et 2019.

Donc si vous faites des maths, 2024 marque notre 30e

participation au tournoi, qui fête lui même ses 50 ans !

D’ailleurs, en 2019, plus de 80 Alumni ont participé au Cartel

des Mines, afin de porter les couleurs Albigeoises et essayer de

remporter les épreuves sportives Alumni.

L’école la plus titrée est IMT Mines Alès avec 31 victoires en 48

éditions. 

Ok, Albi a gagné une seule fois en 2019,

mais au moins nous on sait rigoler.

Où et Quand ??

DU 25 AU 28

AVRIL, À NANTES !

Quels sports puis-je

faire au cartel ?       

Comment t’as réussi à rater la comm du BDS sur le Cartel ???

Tu forces mon reuf, mais on est là pour te rappeler les

différents sports présent. Par contre les inscriptions c’est fini

mon coco, fallait se réveiller plus tôt...

...[cherche] équipe e-cartel ;(    

BREF, cette année, 17 disciplines sont proposées !

Athlétisme, Badminton, Basket-ball, Cheerleading, Escalade,

Echecs (sport invité 2024), Football, Handball, Natation,

Pétanque (sport invité 2024), Rugby, Tennis, Tennis de table,

Tir à l'arc, Trail, Volley-ball, Cross, Ultimate (sport invité

2024).

Trouve ton bonheur et vient supporter l’école !

(On va encore les éclater aux pompom ouuuuu ?)

J’adore organiser des évènements sportifs et je déteste Alès, qu’est-ce que je peux faire ?    

J’espère vraiment que c’est pas maintenant que tu te poses la question, petit scarabée, mais je vais

quand même répondre : il faut rejoindre un BDS et son pôle cartel !!! C’est le pôle présent dans chaque

liste BDS et composé d’habituellement 2 membres. 

Leur mission, s’ils l’acceptent, est en deux étapes : 

D’abord, en 1ère année : récupération du travail des M1, répartitions dans les bus et communication pour le Cartel. 

Puis organisation du prochain Cartel avec les différentes écoles (sports invités, règlement, hébergement, transport,

matériel...).

Les défaites d’Alès        

 Rédigé par  Nico < 3

 Rédigé par MatissP.10

     SPORT

Qui dit Cartel des Mines dit empêcher Alès de gagner cette année. C’est pourquoi nous avons regardé leurs résultats pour

savoir s’ils ont une chance de l’emporter, mais surtout car cela nous fera toujours plaisir d’apprendre une défaite des

alésiens.

Nous avons donc de bonnes nouvelles, cette année, Alès a un début très difficile dans de nombreux sports comme au hand

où nos équipes, masculine et féminine, ont de meilleurs résultats, au volley, avec la première victoire de leur équipe

masculine seulement en février ou encore au rugby car ils n’ont encore jamais fini de match.

Alors que de notre côté l’équipe première de volley est invaincue et que le XV albigeois est premier de sa

poule. De plus, nos équipes de tennis et badminton ont des résultats très encourageants.

Nous avons donc toutes nos chances de reprendre le Cartel à Alès, mais une chose est

sûre : l’ambiance est chez nous.



Pour le prochain numéro,

tu veux que le journal

parle de ton club pour lui

faire de la pub ?

Viens nous 

le dire ! 

Nous remercions Arsène, 

Juvé, Pablo, Nicolas, Kaj, 

Maxime, Lucie et Alizée 

pour leurs témoignages ! 

« J'avais arrêté la danse en prépa et ça me

manquait. Il y a vraiment une très bonne

ambiance et on progresse. Les chorégraphie

de Clémence sont très cool ! »

y en a pour tous les goûts ! On a par ailleurs eu le droit à de

superbes prestations lors du gala, grâce aux entraînements

hebdomadaires de nos danseurs. A noter que le club de Hip-

Hop a récemment réalisé une vidéo pour des enfants en Syrie

et que d’autres projets sont en cours… 

    CLUB
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La JIMA

C’est du sérieux !

Si vous ne vivez pas dans une grotte, vous avez forcément déjà

entendu parler de la JIMA ! Au sein de cette association, ces

membres y apprennent le fonctionnement du monde de

l’entreprise, et des missions payées confiées par certaines

entreprises partenaires sont réalisables par les étudiants de

l’école. Diverses mesures administratives occupent les étudiants

qui s’y investissent, c’est un enseignement très enrichissant sur

la gestion des devis avec en plus, des contrôles réguliers de

plusieurs entités, notamment de la CNJE. Par exemple, au pôle

qualité, il faut relire les documents, faire des graphiques pour

suivre les fautes et rédiger des fiches avec les erreurs typiques

qu'on y trouve. 

« C'est vraiment une asso très particulière mais riche en enseignements.

Il y a aussi des conseils d'administration toutes les semaines, ça fait

drôle, on se projette vraiment dans le travail qu'on aura plus tard. Les

M1 mènent ça comme des chefs, c'est très agréable de bosser avec eux

et on a hâte de reprendre le flambeau. »                        

 « J'ai choisi cette association, avant tout pour apprendre à faire des devis,

pour savoir comment contacter une entreprise, ... Je voulais apprendre tout

ce qu'on ne nous apprend pas en cours, ce qui me paraissait le plus

important. Je ne regrette absolument pas de m'y être engagé. »                       

Les humanistes des mines !
Les cordées de la réussite

Nos étudiants sont aussi prêts à aider les jeunes à

trouver leur voie professionnelle et à leur donner goût

aux études. C’est ce qui est en effet proposé par les

cordées. Les membres de l’association accueillent

plusieurs fois dans l’année des collégiens et lycéens afin

de leur faire découvrir les possibilités de carrière qui

peuvent s’ouvrir à eux plus tard, de répondre à leur

question et surtout de leur faire découvrir la vie après

le collège par des activités ludiques. 

« Je fais les cordées de la réussite car j'adore aider les

gens. Même si pour moi le bonheur n'est pas forcément

relié aux études pour tout le monde, j'aime à croire que

je peux aider certains à croire en leur rêve ! »                    

Main à la pâte

Il n’y a pas que les collégiens et lycéens à qui nous

proposons des activités, à IMT Mines Albi on cherche

aussi à sensibiliser les plus petits aux sciences en leur

proposant des ateliers dans leurs écoles primaires sur

un thème scientifique choisi par l’enseignant. Par

exemple, on y réalise des expériences sur les mélanges

et l’électricité avec les plus grands, et pour les CP et CE1,

on a effectué des expériences sur l’air et ses propriétés.

A la fin de toutes les interventions, c’est à eux de venir à

l‘école pour découvrir tous les thèmes abordés dans les

autres classes lors du colloque main à la pâte.

« C’est une organisation très enrichissante car on y apprend à faire

cours à des très petits. On intervient aussi en aide aux enseignants

qui ne peuvent pas faire ces ateliers seuls car il y a trop d’enfants

à gérer. Les enfants semblent très heureux et curieux dans les

ateliers proposés. J’ai tout de suite été surprise de leur

investissement mais aussi de leurs connaissances et de leurs

réflexions plus que pertinentes ! »                                                                

Pour nos artistes : 

Les PomPoms, nous en sommes tous très fiers !

Ils nous délivrent des shows incroyables après

des mois d’entraînements intenses. En période

de préparation de shows comme le Gala, le

Cartel ou les MSB, tous sont très investis avec au

moins deux entraînements par semaine ! 

« Je savais que j’allais m’y plaire étant donné que j’ai fait de la

danse pendant 8 ans. Ce qui m’a plu, c'est l’ambiance et

l’implication qui en fait une belle équipe soudée. Il y a beaucoup

de fierté à présenter nos shows pour nous et pour les autres. »        

« C’est un gros investissement de faire PomPom, on doit y

consacrer beaucoup de temps mais ça en vaut le coup ! »      

Les PomPoms

Le Club Danse

Dans ce club vous pouvez

tester tous les types de

danse : du modern jazz,

au hip-hop et au rock, il ‘

« En Hip-Hop, on essaie de

monter plusieurs projets trop

biens. On s’est super bien amusés

au gala ! C’était la première fois

que je testais et c'est vraiment

ouvert à tout le monde ! »              

Dates à noter :  Chaque année, la JIMA organise le Hackatarn à l’INU

Champollion en février, et le colloque main à la pâte se passe début mars. Le

gala quant à lui est programmé en novembre. Mais le cartel reste à venir...    

 Rédigé par Emma

Comme vous l’avez certainement remarqué, à IMT Mines Albi on n’a pas le temps de s’ennuyer! C’est pourquoi nous

avons décidé de faire une petite présentation des clubs de l’école qui ont retenu notre attention. Voilà une

compilation de quelques-unes de vos activités préférées...



Et pour commencer, laissez-moi vous parler de l'un de mes artistes préférés : Masayoshi Takanaka.

Takanaka, c'est du soleil, une guitare électrique endiablée, et un charisme à toute épreuve (C'est aussi le mec le plus cool du

monde d'après une étude).

Ce Tokyoïte né en 1953 commence sa carrière de guitariste et bassiste dans un petit groupe de prog nommé « Flied Eggs » en

1971 et commence vraiment sa carrière solo avec son premier album « Seychelles » en 1976 (un ultime banger à l'écoute

vivement conseillé par les médecins).

Puis, ce gros malade va jusqu'à sortir 3 albums dans la même année et ce jusqu'en 2011 pour presque 60 albums en tout. Il y a

de quoi faire, mais si je devais vous faire un petit top 3 aux oignons pour commencer, ça donnerait :

3)    Brasilian Skies (1978) : Comme l'indique le nom, cet album se

distingue par des sonorités propres à la Samba, en empruntant une

large gamme de percussions comme l'Agogô, le ganza ou le tambourin

(et aussi le fait de frotter un tambour avec un chiffon la..). En rajoutant

batterie, basse, claviers, et des solos de fou, impossible d'écouter cet

album sans danser ! On y retrouve aussi une version samba de Star Wars

et ça vaut le détour...

2)    The rainbow goblins (1981) : Cet album est une adaptation du livre

pour enfant éponyme qui narre l'histoire d'une vallée enchantée

peuplée et ces 7 petits gobelins.. Chaque track est instrumentale et

représente une page de l'histoire. (C'est aussi mon album préféré,

recommandation maximum!!)

1)    All of Me (1979) : Tout ça c'est bien beau, mais si vous deviez écouter

un seul album de Takanaka, ce serait bien sur All of Me, un album de

compilation qui met en lumière le meilleur du début de sa carrière. C'est

peut-être un peu cliché de le mettre en numéro 1 car c'est son album le

plus connu et souvent celui avec lequel les gens le découvrent, mais ce

n'est pas pour rien !

Un jeu vachement cool 
Comme tout journal qui se respecte, on vous

propose un petit jeu pour (presque) terminer

votre agréable lecture. Envoyez-nous la

réponse sur notre compte insta dès que vous

l’avez, peut être qu’un cadeau sera offert à

celui qui aura la bonne réponse le plus

rapidement...
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    ART Bienvenue dans la
rubrique art !
Au programme:
cinéma, musique,
et jeu.

 Réalisé par Caneton
STOP !!!! Arrêtez de feuilleter : c'est la rubrique ART ! 

Élue meilleure rubrique depuis 2006 au festival de la rubrique de Rocamadour

(ça en jette hein..) la rubrique Art se charge de vous faire découvrir un monde

merveilleux, de vous faire rire, pleurer, décuver plus vite, ou atteindre un

nouveau plan de l'existence qui sait !?

Et pour ce numéro zéro du journal, on vous a préparé tout une pléthore de surprises... Au

programme : des critiques, des recommandations, des jeux, et d'autres !! (En vrai elle devrait faire

800 pages mais bon...)

En avant la meuh-sique ! 
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Rédigé par Lilian
 le troubadour
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 ART     

Pour cette première édition nous avons choisi de vous parler d’une série. Si vous l'avez déjà vu, pas de

panique, cet article pourrait quand même vous surprendre et vous faire découvrir des détails que vous

auriez manqués.

Laissez moi vous parlez de la nouvelle série Disney+ : « Le Renard : Prince des voleurs ». Cette série de 8

épisodes d’une cinquantaine de minutes chacun est un séquel de l’un des personnages principaux

d’Oliver Twist de Charles Dickens.

Dans la colonie de Port Victory, Jack Dawkins, alias le Renard, a troqué son activité de pickpocket pour celle de chirurgien,

mais l’arrivée de Fagin le fait replonger dans le crime. Mais ce sera sans oublier sa plus grande menace : Lady Belle, la fille du

gouverneur, qui est bien décidée à devenir la première chirurgienne de la colonie.

Ce drame policier se place dans la continuité des films d’action d’époque tel que les Sherlock Holmes ou Gangs of New York, en

dépeignant les inégalités de classe par la collaboration naissante de Lady Belle qui représente l’aristocratie et Jack qui est à

l’image des bas-fonds de Londres de l’époque, devant voler pour vivre. Cette opposition entre les deux personnages apporte à

la série un coté de comédie dramatique qui permet de mieux s’attacher aux personnages et de voir la problématique sous

plusieurs angles. Cette série est un mélange harmonieux entre aventure et humour, qui apporte en plus son lot de

questionnements moraux.

En prime, la série est portée par un casting dont les preuves ne sont plus à faire puisqu’on retrouve dans le rôle de Jack,

Thomas Brodie-Sangster déjà bien connu pour ses rôles de débrouillard (dans Nanny McPhee) qui ici nous sert un personnage

haut en couleur, réussissant à nuancer le personnage entre sa moralité de chirurgien et son passé de criminalité, avec

l’assurance de tout bon pickpocket. De son côté Lady Belle est interprétée par Maia Mitchell qui apporte à son personnage une

forte personnalité nécessaire pour devenir la première femme chirurgienne. Enfin, la BO plus que décalée avec l’époque

apporte une ambiance rafraîchissante à la série.

En résumé, vous aimez les séries pleines d’action avec un fond d’histoire du 19e siècle ?

Eh bien cette série vous conviendra parfaitement.  Rédigé par Angèle/Jackitaaa

Le Renard : Prince des voleurs 

Ciné-Meuh : La Critique en Herbe

En quête de nouveauté, d’images perturbantes et d’une ambiance longuement macabre ?

Je ne vous l’apprend plus, Anatomie d’une chute rafle tous les prix, et d’avoir remporté le

prix du meilleur film aux césars, c’était la goutte de trop : il fallait qu’on en parle dans ce

journal.

Anatomie d’une chute c’est ce genre de film où certains plans vidéos sont intrigants car tu

te demandes pourquoi avoir filmé de cette façon. Mais justement, carrément parfois,

j’avais l’impression d’avoir fumé un gros péta.. Je m'égare là, mais c’est vraiment beau et

inspirant.

Pour ce qui est de l’histoire, ici on parle du crime d’un homme, commit alors

que seulement deux personnes étaient présentes, sa femme et son fils.

Et le prix du meilleur film est attribué à...

 Rédigé par BBShark

Alors comment faire durer le suspens pendant 2h32?? Et bien parce qu’on perd nos repères, on plonge

facilement dans l’ambiance morbide de ce chalet des montagnes françaises et de cette famille

d’écrivains.

Si vous êtes amateur de fins perturbantes, qui amènent à réfléchir, ce film est fait pour vous !

Bienvenue dans votre rubrique Ciné-Meuh, ici nous parlerons d’art audiovisuel et aurons pour but de

vous faire découvrir des films et séries qui méritent d’être mis en lumière.



Balance 

AMOUR : Un proverbe chinois très sage dit : 我們每天都會調理頭

髮。為什麼不是我們的⼼呢 ?

TRAVAIL : Pendant les campagnes, pris d’une frénésie furieuse, vous

allez assister à tous les cours. Oui ! Tous ! Respect

SANTÉ : Après une meuh allez dormir dehors, le froid élimine les

toxines.

Verseau 

TRAVAIL : Confectionnez un mannequin à votre effigie pour le placer

en amphi. L'illusion est parfaite (seul inconvénient, il ne peut pas

scanner le QR code...)

SANTÉ : Votre mannequin risque de prendre vie. Attention, si cela

arrive, il ne devra en rester qu'un. Battez-vous à mort.

AMOUR : Étant extrêmement narcissique, vous tombez éperdument

amoureux.se de vôtre mannequin. Mais il ne doit en rester qu'un (cf

“SANTÉ”).. Une terrible tragédie qui sort en avril sur le grand écran.

Poisson 

AMOUR : Alors, on se sent seul ? Arrête. 

TRAVAIL : Vraiment, c'est une si bonne idée de louper ce CM ? Allez,

vas-y! Même si c'est bientôt l'été là, il te sera utile ! 

SANTÉ : Et pas des pieds.

 *rires, applaudissements*

Scorpion 

AMOUR : C'est pas parce qu'il y a des cages et une balle qu'on peut

pas pécho le gardien, si tu vois ce que je veux dire......

TRAVAIL : Relis tes cours 2,4 fois, et jpense t'es prêt.e pour le partiel.

(Oui, tes notes toutes claquées suffisent!!)

SANTÉ : Réduisez vôtre consommation de café à 9L/jour. La dame de

la cafet en a marre de vous voir.

Taureau 

AMOUR : La personne que vous cherchez depuis longtemps n'est pas

celle en qui vous portez vos espoirs (Ce n'est définitivement pas ton

voisin d'en face).

TRAVAIL : Tu as terminé ton CV? C'est bientôt l'été là. Il va falloir

régaler le fillot à la rentrée !

SANTÉ : Une exposition répétée à des sons supérieurs à 300dB

pourraient nuire à votre audition.

Sagittaire 

AMOUR : Parfois, il est bon de découvrir des facettes insoupçonnées

de sa personnalité...

TRAVAIL : Faites la marmotte ! Laissez vos larbins faire le reste, c'est

la clé du succès.

SANTÉ : Conseil : N'acceptez surtout pas votre prochaine invitation.

Lion 

AMOUR : Un.e enseignant-chercheur.e vous fera de l'oeil autour du

15 mais vous allez vite vous désintéresser, car une personne d'1m65

particulièrement fraîche arrivera dans vôtre vie 2 jours après.

TRAVAIL : Tout roule, Raoul ! Mais attention à ne pas trop se reposer

sur ses lauriers... (Raoul tient à ses lauriers...)

SANTÉ : Non mais ça va pas la tête il faut opérer là !! Il te reste 2

jours max !!

  ART

Cancer 

AMOUR : Votre âme sœur n'est pas loin ! (450m, sud-sud-est)

TRAVAIL : Y'en pas ce mois-ci, allez plutôt vous reposer, vous

recentrer sur vous-même. Profitez de ce moment de quiétude et de

sérénité pour mieux apprécier la vie. Vous en aurez besoin pour le

mois prochain qui s'annonce abominable.

SANTÉ : Aïe aïe aïe, bon. Je veux pas entrer dans les détails hein mais

bon... Non vraiment je peux pas désolé.

Gémeaux 

AMOUR : Tout se passe à merveille... d'ailleurs, tu veux mon num ??

TRAVAIL : 20 à tous les partiels alors que vous avez tout pompé aux

autres, franchement bravo, vous ferez un.e ingénieur.e exemplaire

(et surtout très humaniste).

SANTÉ : Au début je n'y croyais pas, mais les experts sont formels :

vous avez 170 ans d'espérance de vie !!

Capricorne 

AMOUR : Confiant de vos talents en matière de séduction, ne soyez

néanmoins pas trop tête brûlée ! Cela pourrait vous porter

préjudice.. (par exemple, autour du 15 Mars)..

Vierge 

AMOUR : Vous devriez acheter des huiles essentielles, on m'a dit que

ça marchait super bien. Ou alors vous pouvez vous adonner à des

sacrifices nocturnes pour attirer la chance (à ne surtout pas

essayer pendant une meuh...).

TRAVAIL : Je pense que ton rythme optimal doit tourner autour de 2h

de sommeil, 20h de charbon.

SANTÉ : Surtout, il faut que tu dormes plus. C'est important

(minimum 8h par nuit).

P.14

Bélier 

TRAVAIL : Autorisé d'aller chanter le jeudi aussi, c'est bon à la fin.

FAMILLE : Bon, on le fait ce bowling de mif ??

PATRIE : PATRICK 

 *ta doum tss*

TRAVAIL : Vous vous sentez pousser des ailes !

Profitez de cet élan de productivité pour

enfin terminer ce projet (Rendu à minuit

bouge toi).

SANTÉ : R.A.S, enfin si on oublie ce qu'il va se

passer dans 3 jours et 8h a compter du

moment où vous lisez ces lignes...

Vous avez toujours rêvé de connaître votre avenir ? Précisément ? Même trop ? Au point que cela devienne presque malsain ?

Vous êtes au bon endroit !! Nous avons embauché les meilleurs astrologues au monde (oui oui le monde entier) pour vous

concocter cet extraordinaire horoscope 100% made in Albi.

L’horoscope

 Réalisé par Lilian le troubadour



Allleezzz lÀaaa, la prépa c'est fini, il s'agirait de sortir de sa
grottteeee ! 🤓
C'est le moment de rencontrer de nouvelles personnes (du genre
autre qu'étudiant ingénieur), découvrir les belles régions
tarnaises (du genre autre que Jarlard), faire du sport (du genre
autre que le caps), Bref vivre comme de bons homo sapiens 👀 ! 
C'est pourquoi je te propose une sélection de bons plans qui te
parleront forcément, y en a pour tous les goûts : rando, musée,
concert, gastro,... 🤯🦄
tu disais qu'il n'y avait rien à faire sur albi ??? laisse moi rire mon
gros nounours en sucre ! 🧸🌈😍
les bons plans de Schmitos c'est maintenant dans ton journal
préféré 💣💥

 PATRIMOINE      

LES BONS PLANS DE SCHMITOSLES BONS PLANS DE SCHMITOS

Bon déjà quoi de mieux pour te sortir de ton caveau que d’aller se promener dans les

montagnes du Tarn. Mais attend je te propose pas une rando comme ça, NEIN NEIN NEIIIINNN...

Là je te propose une rando nocturne de 6.5 km + bon repas de montagnard (bien tarnais, bien

cathares 🎠) proposé par le comité des fêtes de saint Marcel le 9 mars à 19h à Saint-Marcel-

Campes pour 18 euros 🏔🌙.

Ensuite si tu veux pécho des étudiant.e.s de champo 💑 , en plus d’aller à la BU tous les

soirs, tu peux participer à leurs actions culturelles. Mais Schmitos, c’est quoi l’action

culturelle ??? 

JE VAIS Y VENIR, CAVALES AU LIEU DE POSER DES QUESTIONS MA LIBELLULE DORÉE 🪄🦋 ! Bon alors

depuis 2005 l’INU de Champollion met en place des RDV hebdomadaires par exemple le

JEUDI 14 MARS 18H30, il y aura GRATUITEMENT, un concert du trio Viktor and the Haters (rap

électro-punk), c’est les voix du groupe rap KALASH ! Tu connais pas ??? Moi non plus.

A présent jeune entrepreneur matrixé par Yomi et compagnie, je vais t’expliquer comment

on fait du business réellement et facilement 😎🫰… Le 23 et 24 mars aux Halles du

Castelviel, il y aura la grande brocante de printemps (+100 brocanteurs🤯 ). Donc tu vas

pouvoir négocier et dénicher des objets de valeurs (ou pas), puis tu les revendras plus tard

à Rick Harrison pour la moitié de ce que ça vaut réellement ! 🐔🤩🤪.

        9 MARS 

14 MARS             

23 et 24 MARS            

Si tu te dis “oh la la le BDA no fun, moi j’suis trop un immense kiffeur 🤪😈👊 trop délireeee

carpe diemmm ma vie 💍💖”. Et bien la suite ne te concerne pas 😭😭! Le 30 mars à 10h30 il

y a un atelier initiation à la dégustation à la maison des vins de Gaillac. Ça t’évitera de boire

tes mélanges étranges. 

Ensuite un peu de culture et de patrimoine parce qu’Albi ça ne se résume pas qu’aux Mines😮. Et

oui y a plus d’un millénaire d’histoire 👑⚔! Ça tombe bien pour se renseigner, le 18 mai, c’est la

nuit européenne des musées. Ce sera gratos et animé donc c’est l’occasion de découvrir les

beaux musées d’Albi (voire de Toulouse, après tu peux toujours décaler au bar😱). 

        30 MARS 

SCHMITOS

 Rédigé par Schmitos P.15

            18 MAI



C’est la fin de ce premier numéro !

Les Ibizz espèrent tous que ça vous a diverti. On a passé de très bons moments à mettre en

place et réaliser ce projet.

Un immense merci à Julie qui est littéralement à l’initiative d’au moins la moitié du projet

(les logos Vachette et Ibiz’Albi, presque toute la mise en page, l’organisation et la

motivation).

De gros bisous à Orphée, Sacha, Nico, Angèle, Besma, Matiss, Lilian, Emma, Elena, Schmitos,

Agathe, Alice, Mathilde pour leur rédaction et réalisation.

Un gros big up à tous les interviewés Manon, Ozias, Alexandre et les présidents des listes BDS.

Merci à toute l’équipe du CDI d’avoir cru en ce projet et de nous avoir accompagné tout du

long. Un grand merci également à Corinne !

On espère pouvoir imprimer les autres numéros (rien de sûr) car nous trouvons ça

important de garder ce plaisir du papier. 

D’ailleurs une évaluation de l’emprunte écologique du journal est disponible dans notre

dossier de liste, on a fait au mieux !

Si le projet  journal vous anime et que vous ne voulez pas laisser passer l’occasion d’y

participer, n’hésitez pas à envoyer votre candidature à lavachette@gmail.com.

À plus tard pour un prochain numéro !

BBShark

PSunique : Un grand merci à Pablo

(alias BBShark) d’avoir initié et porté à

bout de bras ce projet, qui on espère

vous aura plu autant qu’à nous ! Julie


